

Protokoll der Vorstandssitzung am 8. Januar 2015

Beginn: 20 Uhr

Anwesende: Dajana, Gabi, Frank, Roland M., Martin, Basti, später noch Roland G., Jürgen V. und Manuel

Beschlussfähigkeit: zu jedem Zeitpunkt gegeben

Protokollant: Gabi

TOP:

- 1) Umlaufbeschlüsse seit der letzten Vorstandssitzung
- 2) Verabschiedung der Protokolle der Vorstandssitzungen Okt. bis Dez. 2014
- 3) geplantes Programm-Barcamp im Frühjahr
- 4) Neujahrsempfang/Marina mit Schwerpunkt Kommunalpolitik am WE 17./18.01.2015
- 5) Info Ausländerbeirat
- 6) Nachfrage zu Gewährungszeitraum für ermäßigte Mitgliedsbeiträge
- 7) Anschaffung Router, aktueller Stand
- 8) 3TM -> Nachfrage wegen Buchung
- 9) Infos zu Flyer-Vordruck von Martin (für Martina Scharmann)
- 10) Nutzung Kreisvorstands-Verteiler
- 11) Teilnahme OB-Wahl
- 12) Suppenfest 2015
- 13) Sonstiges
- 14) Post

1) Umlaufbeschlüsse seit der letzten Vorstandssitzung
keine

2) Verabschiedung der Protokolle der Vorstandssitzungen Okt. bis Dez. 2014
erfolgt

3) geplantes Programm-Barcamp im Frühjahr
Ende November/Anfang Dezember hatte Alexander Schnapper angefragt, ob wir uns vorstellen könnten, ein Barcamp zum Programm-Reset auszurichten. Wir hatten dies nach Absprache während der Dezember-VoSi für März/April angeboten.
Bisher gab es hierzu nun keine weiteren Informationen seitens des LaVo.
-> Gabis Frage, ob sie mal nachhaken sollte, wird bejaht => Gabi erledigt das
(Antwort Volker B: Anfang März wäre gut!)

4) Neujahrsempfang/Marina mit Schwerpunkt Kommunalpolitik am WE 17./18.01.2015
Dajana und Gabi fahren Sonntag, Jens hatte Interesse bekundet, hat sich aber noch nicht abschließend geäußert
=> Gabi fragt bei Jens und Michael nach
MW: Ich bin am 17./18. schon ausgebucht anlässlich Geburtstagsnachfeier meiner Tochter mit Besuch von Ferne
Jens plant, Samstag zu fahren. (Info nach Telefonat)

5) Info Ausländerbeirat
Gabi wurde vor kurzem von Frau Gareyan-Petrosyan (Vorsitzende des Ausländerbeirats) angesprochen und gefragt, warum niemand von den Piraten mehr zu den Sitzungen des Ausländerbeirats komme. Politisch stünden ihnen die Piraten am nächsten und sie würden es begrüßen, wenn die Zusammenarbeit wieder aufgegriffen würde.

Gabi hat ihr die Situation innerhalb des Kreisverbands erklärt und zugesagt, noch einmal nach jemandem zu suchen, der die Sitzungen besuchen und Informationen zwischen den beiden Gruppen hin - und herreichen kann.

Basti hatte, nachdem Gabi aus beruflichen Gründen nicht mehr teilnehmen konnte, die Besuche übernehmen wollen, hat dies aber nicht regelmäßig getan und auch bei Verhinderung diese nicht kommuniziert, so dass evtl. andere KV-Mitglieder hätten übernehmen können. Eine Diskussion darüber führte zu keiner einvernehmlichen Lösung des Problems.

6) Nachfrage zu Gewährungszeitraum für ermäßigte Mitgliedsbeiträge
Gabi fragt nach, inwieweit unser Beschluss, dass Ermäßigungen des Mitgliedsbeitrags zukünftig bis auf Widerruf gelten, dem LV bekannt sei, oder ob man den Landesschatzmeister davon in Kenntnis setzen müsse, wer eine Ermäßigung in Anspruch nimmt.

-> Martin erklärt, dass der Landesverband den Betrag abbuche, der auch im Vorjahr gezahlt worden sei, solange vom KV nichts Anderslautendes mitgeteilt werde.

7) Anschaffung Router, aktueller Stand
Frank hat nichts mehr von Jan gehört bisher, fragt aber in den nächsten Tagen mal nach.
Wenn sich bis zur nächsten VoSi nichts tut, werden wir uns anderweitig umsehen.

8) 3TM -> Nachfrage wegen Buchung
Dajana und Gabi hatten die Anmeldung für 3TM 2015 für Januar auf Wiedervorlage gesetzt und fragen, ob der Stand jetzt gebucht werden soll. (Bis Mitte Februar erhalten wir einen Frühbucherrabatt!)
-> auch dies wird bejaht => Gabi bucht schnellstmöglich

9) Infos zu Flyer-Vordruck von Martin (für Martina Scharmann)
Gabi ist ratlos, was sie Martina zu dem von Martin entworfenen Flyer schreiben soll und bittet um Mithilfe bei der Formulierung.
-> Martin pflegt die Datei an passender Stelle im Wiki ein und teilt das mit, damit Gabi den Link an Martina weitergeben kann.

10) Nutzung Kreisvorstands-Verteiler
Gabi bittet die „neuen“ Kreisvorstandsmitglieder, den Kreisvorstandsverteiler zu nutzen, da Anträge mit sensiblen Daten nicht via KV-Mailingliste verschickt werden dürfen. Dann bittet sie Frank zu erklären, wie man Zugang zu diesem Verteiler erhält.
->Frank kümmert sich darum, dass alle Vorstandsmitglieder Zugriff erhalten.

11) Teilnahme OB-Wahl
Nach aktuellem Stand werden wir nicht mit einem eigenen Kandidaten antreten können. Die Idee, einen gemeinsamen Wahlvorschlag mit der PARTEI einzureichen, stieß bei derselben laut Jens` Bericht an Gabi nicht auf Interesse. Nachdem Michael W. ebenfalls kein Interesse an einer Kandidatur hat, sehen wir von der Teilnahme an der Wahl ab.
Ggf. werden wir aber eine Wahlempfehlung aussprechen.

12) Suppenfest 2015
Wir wollen wieder teilnehmen, das ist klar!
-> Gabi erkundigt sich nach dem Termin und gibt die Infos weiter. Über die passende Suppe (bestenfalls wieder orangefarben!) machen sich derweil alle Gedanken...
(Termin ist 21. Februar; Anmeldeschluss ist der 31. Januar.)

13) Sonstiges:

-> Basti berichtet von der Antigida-Demo und liefert eine Einschätzung des Phänomens PEGIDA auch im Licht des Attentats in Paris

-> Jürgen V. teilt seinen Rücktritt vom Vorstandsamt aus persönlichen Gründen mit.

=> Wir bedauern dies sehr, freuen uns aber, dass er uns grundsätzlich erhalten bleibt und eine erneute Kandidatur in der Zukunft nicht ausschließt.

14) Post
nichts

-> Basti weist darauf hin, dass bei einer Antwort vom Generalbundesanwalt eine 14-Tages-Frist für Widerspruch zu beachten sei.

=> Gabi wird etwas häufiger als sonst ins Postfach schauen!

Ende: 21:35 Uhr